

Orac Decor – Comercial ESPECIALISTA en PROYECTOS

Comercial ESPECIALISTA en PROYECTOS

para formar parte de nuestro equipo de ORAC en España con sede central en Barcelona

Si en tu ADN esta claramente definida tu pasión por el mundo del diseño y el interiorismo, y si además tienes la capacidad de seducir con tu experiencia y conocimiento a los profesionales que están relacionados con el mundo del proyecto, posiblemente este puesto sea el ideal para ti.

“ORAC”, una empresa referente en el mundo del diseño de interiores.

Somos una compañía Belga con mas de 55 años de historia y en constante crecimiento; innovamos de forma continuada tanto en nuestros procesos de fabricación, como en nuestro marketing de exposición así como, en nuestra manera de relacionarnos con nuestro público objetivo. Tenemos presencia en más de 100 países y nuestro equipo fijo lo componen más de 600 personas.

En ORAC somos especialistas en dotar a las paredes de personalidad propia a través del desarrollo de productos arquitectónicos para interiores. Nuestra pasión por la belleza nos ha convertido en una empresa multinacional líder en nuestro sector.

Trabajamos muy activamente con prescriptores (arquitecto e interioristas) orientados a proyectos tanto de residencial como en el mundo Contract, tenemos muchos acuerdos marco y realizado mas de 300 Hoteles en España en los últimos 15 años, entre otros proyectos públicos

Necesitamos a alguien para potenciar el mundo del proyecto teniendo la sede central en Barcelona, pero con la posibilidad de viajar en un 50% de su tiempo.

¿Con tu experiencia y conocimientos técnicos eres capaz de seducir profesionalmente en el mundo del proyecto?

Como Comercial Especialista, tendrás dos funciones fundamentales:

1- Desempeñar un papel clave en la prescripción y seguimiento en el mundo del proyecto haciendo equipo con tres personas más, canalizando el cierre de operaciones a través de los distribuidores existentes y gestionado internamente a través de un CRM.

Tu función se centrará en proponer soluciones y diseños seductores con toda la línea de productos de Orac, adaptando la propuesta a las necesidades del prescriptor y de cada proyecto.

2- Gestionaras varias zonas geográficas de España como Canarias y País Vasco

Buscamos un/a auténtico/a profesional con formación en arquitectura técnica o similar con amplios conocimientos en el mundo de la obra y con una marcada personalidad de don de gentes, que este acostumbrado a proponer diseños y soluciones creativas y se oriente al cierre de las operaciones. Se requiere una experiencia mínima de 3 años en un puesto como Comercial Tecnico en empresas orientadas al mundo del proyecto, o como Project Manager en obras.

Y esto es lo que ofrecemos a cambio.

¡Formar parte de un equipo profesional, dinámico y multidisciplinar!

Nuestros valores son: el compromiso, la lealtad, la pasión y el trabajo. Fomentamos una cultura en equipo que prioriza el bienestar y el desarrollo de cada uno de los miembros.

Ofrecemos un puesto fijo en una empresa multinacional donde se valora a las personas y se potencia la iniciativa innovadora. Si deseas estabilidad y la posibilidad de prosperar como profesional, ORAC es tu empresa.

Si llegas a formar parte de nuestro equipo te beneficiarás de un marco sólido y estable de trabajo que te garantizará las herramientas y la orientación necesarias para alcanzar el éxito.

¿Eres tú la persona que buscamos?

<http://www.oracdecor.com>